

La Junta de Gobierno Local aprueba iniciar el expediente de contratación para las obras de la avenida Mariners de la Vila Joiosa

La ejecución de las obras contempla la renovación de la pavimentación de la calzada y una mejora de la accesibilidad de la vía

El Ayuntamiento de la Vila ha aprobado este jueves en Junta de Gobierno Local el inicio del expediente de contratación para las obras de mejora de accesibilidad y pavimentación de la avenida Mariners de la Vila Joiosa. La ejecución de las obras contempla la renovación de la pavimentación de la calzada y una mejora de la accesibilidad de la vía con la ejecución de nuevos vados peatonales adaptados para personas con movilidad reducida. Además, el proyecto contempla la instalación de pavimento señalizador podotáctil que facilite el acceso a transportes, edificios y otros lugares públicos a personas con problemas de visión, y la señalización horizontal y vertical de la avenida, retirando la existente y colocando nueva señalización. El objeto del contrato no se ha dividido en lotes y la forma de adjudicación del mismo será por procedimiento abierto, en el que todo empresario interesado podrá presentar una proposición, quedando excluida toda negociación de los términos del contrato con los licitadores. El plazo previsto de ejecución señalado en el proyecto es de 3 meses con un presupuesto base de licitación de 316.600,87 €, IVA incluido. El Alcalde de la Vila, Andreu Verdú, asegura estar satisfecho de que las obras de mejora de la avenida Mariners de la Vila “estén más cerca de ser una realidad”. Afirmo el Alcalde que esta actuación “renovará por completo la principal arteria comercial de la Cala de la Vila Joiosa otorgándole un entorno más amable y seguro para los viandantes, comercios y tráfico rodado, siendo este el objetivo del Ayuntamiento para esta actuación”. Para Pedro Alemany, edil de Urbanismo de la Vila, las obras “dan prioridad a la accesibilidad de la vía” y la convierten en una avenida “más habitable para toda la ciudadanía y visitantes, además de aumentar la seguridad en la circulación de turismos por la misma con la renovación del pavimento y señalética vial”. De esta forma, el Ayuntamiento inicia el proceso de adjudicación para contratar y comenzar las obras con el que se dará una respuesta definitiva a un problema muy demandado por la vecindad de la Cala, cumpliendo un compromiso en el que el Gobierno municipal

ha venido trabajando en estos últimos años.

Noticia publicada el 11 de Marzo de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Urbanismo e Infraestructuras.

